



VILLA - CHALET CON 6 DORMITORIOS

📍 Marbella

REF# R4793872 – 7.300.000€



6
Dormit.



7.5
Baños



530 m²
Built



1139 m²
Terreno



80 m²
Terrace

Villa de lujo San Antoine en Sierra Blanca, Marbella: Vivienda costera sin igual

Introducción

Ubicada en el exclusivo enclave de Sierra Blanca, Marbella, esta exquisita villa de lujo de 6 dormitorios ofrece una rara oportunidad de experimentar el apogeo de la vida costera. Meticulosamente renovado a los más altos estándares, esta propiedad mezcla suavemente elegancia atemporal con sofisticación moderna, creando un refugio de confort y estilo sin igual.

Ubicación y alrededores

Situada en el prestigioso barrio de Sierra Blanca, esta villa goza de una ubicación privilegiada con vistas a las aguas resplandecientes del Mar Mediterráneo. La zona es famosa por su belleza natural, con exuberantes paisajes verdes y vistas impresionantes que han hecho de Marbella un destino buscado por compradores e inversores discretos. Rodeada de un exuberante jardín meticulosamente paisajizado, la villa ofrece un oasis privado de tranquilidad, a la vez que se encuentra convenientemente cerca del vibrante corazón de Marbella, con sus comodidades de clase mundial, las tiendas de alta calidad y las famosas experiencias de cocina.

Excelencia arquitectónica

El diseño arquitectónico de la villa es una maestra mezcla de elementos contemporáneos y tradicionales, creando una estructura armoniosa y visualmente sorprendente. Líneas limpias, grandes ventanas y una abundancia de luz natural contribuyen a una sensación general de apertura y aire en toda la propiedad. El uso de materiales de alta calidad, como la piedra natural y la madera dura, da un aire de sofisticación atemporal, mientras que la atención cuidada al detalle y la artesanía es evidente en todos los aspectos de la casa.

Interiores de lujo

Entrar en la villa y quedarse cautivado por los impresionantes interiores, que han sido meticulosamente diseñados para ofrecer el máximo en confort y refinamiento. Las habitaciones de concepto abierto cuentan con un flujo sin problemas entre el salón, la sala de comedor y la cocina gourmet, creando un verdadero corazón de la casa. Los muebles elegantes, los tejidos de plumas y las obras de arte cuidadosamente curadas contribuyen a una atmósfera de lujo subestimado, mientras que las grandes ventanas y las puertas de vidrio deslizante ofrecen vistas impresionantes al paisaje circundante y al mar resplandeciente más allá.

Habitaciones y baños

La villa cuenta con seis amplios y hermosamente decorados dormitorios, cada uno de los cuales ofrece un santuario privado de relajación y rejuvenecimiento. La Master Suite es un verdadero oasis, con un dormitorio de tamaño generoso, un lujoso baño en suite, y acceso directo a la terraza y el jardín. Las habitaciones adicionales son igualmente impresionantes, con baños privados, un amplio almacenamiento, y acceso a balcones privados o terrazas, asegurando que cada huésped disfrute de una experiencia de vida verdaderamente excepcional.

Vivienda al aire libre y comodidades

Los espacios exteriores de la villa son un verdadero punto culminante, ofreciendo una transición sin problemas entre las zonas de estar interiores y al aire libre. La extensa terraza, completa con una espléndida piscina de infinidad y salones de sol, ofrece el entorno perfecto para comer al fresco, entretener, o simplemente absorber el sol. El exuberante jardín, meticulosamente paisajizado, ofrece un retiro sereno y privado, con senderos migradores, árboles maduros y flores perfumadas que crean una

verdadera sensación de tranquilidad.

Tecnología de hogar inteligente

Abrazando los últimos avances en la automatización de la casa, esta villa está equipada con un sistema de hogar inteligente de última generación que permite el control y la optimización sin esfuerzo de varios sistemas, incluyendo la iluminación, el clima, la seguridad y el entretenimiento. Esta integración de tecnología de vanguardia garantiza la comodidad y la eficiencia energética, elevando la experiencia de vida general.

Conclusión

Esta excepcional villa de lujo en Sierra Blanca, Marbella, representa el apogeo de la vida costera. Con su ubicación inigualable, diseño impecable y comodidades excepcionales, esta propiedad ofrece una rara oportunidad de poseer una pieza de paraíso. Si usted está buscando una residencia primaria, una casa de vacaciones, o una oportunidad de inversión, esta villa es seguro de capturar e impresionar. Póngase en contacto con nosotros hoy para programar una visita privada y experimentar la verdadera esencia de la vida de lujo en la impresionante Costa del Sol.

